

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2-12, 16515 Oranienburg
Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104
Telefax: 03301 66-1122
Unser Zeichen:
Datum: 21. Juli 2022

Pressemitteilung



Halbzeit in der Geburtshilfe der Klinik Oranienburg

Emmett Scott erblickte als 400. Baby das Licht der Welt

Oranienburg, 21. Juli 2022 – Um 3.36 Uhr am Mittwochmorgen war es so weit: Das 400. Baby erblickte am 20. Juli 2022 in der Klinik Oranienburg das Licht der Welt und läutete damit die Halbzeit in der Oranienburger Geburtshilfe ein. Der kleine Emmett Scott ist mit seinen 53 Zentimetern und 3989 Gramm der ganze Stolz von Mama Susanne Huth, die bereits ihre ersten beiden Kinder hier geboren hat.

„Das ist für uns ein besonderer Anlass zur Freude und macht uns stolz: Schon 400 Mal konnten wir in diesem Jahr jungen Eltern bei diesem einzigartigen Ereignis der Geburt zur Seite stehen“, freut sich Chefärztin Dr. med. Elke Keil, die zusammen mit Bereichsleiterin Martina Schwarz der Mutter persönlich zur Geburt ihres „Jubiläumsbabys“ gratulierte. „Dass sich so viele Eltern auch zum wiederholten Male für eine Geburt in unserem Haus entscheiden, zeigt, wie viel Vertrauen sie uns entgegenbringen und ist ein schöner Beleg für die gute Arbeit unseres Teams.“

Rund 800 Kinder werden jährlich in der Klinik Oranienburg geboren. Die Klinik ist seit 2010 von der WHO/UNICEF-Initiative mit dem Qualitätssiegel „Babyfreundlich“ zertifiziert. Die Auszeichnung belegt, dass hier die Bindung zwischen Eltern und Kind optimal gefördert wird. Alle Schwestern der Entbindungsstation, die Hebammen, die Gynäkologen und die Kinderärzte sind speziell geschult und unterstützen neben dem Stillen auch den frühestmöglichen Haut-zu-Haut-Kontakt von Eltern und Kind, das Bonding.

In der Klinik Oranienburg können Schwangere ab der 32. vollendeten Schwangerschaftswoche entbunden werden. Dabei hat die Sicherheit der Mütter und ihrer Kinder oberste Priorität. Rund um die Uhr sind Hebammen, Ärzte und Anästhesisten im Haus. Die Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft zur Kinder- und Jugendmedizin, so können zu früh oder krank geborene Babys auf kürzestem Wege optimal versorgt werden. Ein besonders ausgestatteter neonatologischer Bereich, der wegen der größtmöglichen Nähe von Mutter und Kind direkt in die Geburtsklinik eingebunden ist, dient der speziellen Pflege von Frühgeborenen sowie der Intensivbeobachtung und Behandlung von Neugeborenen, die durch Schwangerschaft oder Geburt

gefährdet oder anpassungsgestört sind. Hier können Frühgeborene ab der 32. vollendeten Schwangerschaftswoche betreut werden.

Weitere Informationen rund um die Geburt in der Klinik Oranienburg gibt es unter <https://www.oberhavel-kliniken.de/standort-oranienburg/rund-um-die-geburt>

Kontakt für weitere Informationen:

Kerstin Neubauer
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12, 16515 Oranienburg
Telefon: 03301 66-2104
E-Mail: kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de
www.oberhavel-kliniken.de



Sitz der Gesellschaft:
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf
Sitz der Geschäftsführung:
Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
E-Mail: klinik@oberhavel-kliniken.de
Internet: www.oberhavel-kliniken.de

Aufsichtsratsvorsitzender:
Alexander Tönnies
Geschäftsführer:
Dr. med. Detlef Tropsen

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28
SWIFT-BIC: WELADED1PMB
Handelsregister Neuruppin HRB 2686
Steuer-Nr.: 053/126/00252